
Piriápolis, 15 de agosto de 2018
Circular N.º 402

Sres. Concejales:
                       Cúmpleme convocarles para la Sesión del día 16 de agosto 2018 a la hora
10:00 con 15 minutos de tolerancia a los efectos de considerar el siguiente:

                                          Orden del Día

Nº EXPEDIENTE CONCEPTO

01   Consideración Acta anterior N.º 508

02 Media Hora Previa

03 2018-88-02-00375
2018-88-02-00371

Manifestaciones de Ediles

04 2016-88-01-12349 Proyecto de instalación multimedia para Castillo de Piria. 

05 2016-88-01-16778 Emprendimiento “Sobre Ruedas”.

06 2018-88-01-05145 Solicitud archivo fotográfico ECFA. 

07 2018-88-01-06703 Llamado para brindar servicios de barométrica. 

08 2018-88-01-11009 Apoyo para 4ª Edición de triatlón.

09 2018-88-01-11620 Apoyo carrera 5K INJU-MIDES.

10 2018-88-01-09486 Familia viviendo en ex comunal de La Capuera. 

11 2018-88-01-10652 Propuesta capacitar profesores de educación física.

12 2018-88-012-13173 Mejoras del servicio de video vigilancia en Sector Obras.

13 2018-88-01-13327 Pedido de no remoción de embarcaderos en Punta Colorada. 

14 2011-88-01-05938 Retirar autos de la vía pública.

15 2018-88-01-13087 Solicita vivienda ofrece mano de obra a cambio.

16 2018-88-01-12928 Apoyo para realizar evento por el Día del Niño. 

17 2017-88-01-14948 Pauta publicitaria de VCC TV HD.

18 2017-88-01-16248 Llamado a precios para reperfilado de calles de tosca. 

19 2018-88-01-13326 Año Nuevo Chino el 17/02/2019.

20 2018-88-01-13380 Estudiar y dar solución a problemática.

21 2017-88-01-09522 Limpieza integral en dependencias del Municipio. 

22 2018-88-01-02801 Llamado a precios N.º 07/2016

23 2018-88-01-10489 Jornada recreativa y didáctica.

24

25

26

27

28 varios
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35



Acta N.º 509.  En el Municipio de Piriápolis  a los 16 días del
mes de agosto de 2018 a la hora 10:00 en régimen de Sesión
Ordinaria  se  reúne el  Concejo  Municipal  de  Piriápolis  con  la
asistencia  de  los  Concejales  Titulares:  Carlos  Méndez,
Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Rene  Graña.Conceja les

Suplentes: Miguel Palavicino, Olga Rivero.  Secretario Administrativo Luis González y
en  Secretaría  de  Actas  Sub  Jefe  de  1ª  Sabino  Zubeldia  y  funcionaria  administrativa
Verónica De León. En ausencia del Sr. Alcalde Mario Invernizzi, presi de la Sesión el
Concejal Carlos Méndez . Se pone en consideración el Acta anterior N.º 508  la cual se
aprueba por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña). Media
Hora Previa:  Graña:  Informa que con el Concejal  Fuentes estuvieron en La Cascada
realizando  una  recorrida  general  y  quedaron  asombrados  del  estado,  quinchos  y
parrilleros rotos, solicitan una pronta puesta a punto. Fuentes: Solicita la reparación de
pozos de gran porte en varios puntos del balneario. Miranda:  “Solicito que las Direcciones
Generales, que tienen nuestro presupuesto, que comiencen de una vez con la reparación
y bacheo de las calles ya van 3 años de gestión, desde el Concejo me consta que todos
hemos realizado gestiones en pos de un mejoramiento general de Piriápolis pero hasta
ahora no lo hemos logrado. Calles, alumbrado público, paseos y terminando digo que la
Intendencia Departamental de Maldonado se ha olvidado de Piriápolis, pues cuando, en
recorrida,  los  vecinos  se  nos  acercan  y  nos  solicitan  y  exigen  las  reparaciones,  no
tenemos respuesta. Por último solicito saber cuando es que pueden venir a realizar las
reparaciones necesarias y si el cuerpo puede tener injerencia en determinar que calles si
y  que  calles no se van a realizar,  ya  que todas no podemos hacerlas.  Solicito  al  Sr.
Alcalde que pida la concurrencia de un Ingeniero hidráulico para que estudie el caudal de
las aguas en Barrio Jardines”. “Que decir  con respecto a Pinocho Blois que todos no
sepamos, se fue una gran persona, un vecino referente del  balneario que además te
pechabas con el y ya no dejabas de escucharlo. Agradecerle por todo lo que se preocupó
por las distintas organizaciones de Piriápolis y en lo personal la inmensidad de buenos
recuerdos  que  me dejó,  solo  le  pido  a  la  naturaleza que  lo  deje  descansar  en  paz”.
Rivero:  Me sumo a todas las palabras de Miranda y fue un referente muy importante para
todas las instituciones del balneario y lo tendremos siempre en la memoria. 2) Sobre el
tema de La Cascada me gustaría conocer la magnitud del proyecto y a cuanto estamos de
su finalización. 3) Ya estamos a pasitos de la primavera, cerca del verano y todos los
paseos  de Piriápolis  están  peor  que  cuando nosotros  asumimos.  Méndez:  Hablar  de
Pinocho  para  mi  es  un  sentimiento,  les  digo,  me  crié  con  el,  quedará  en  mi  mente
permanentemente, cuando me vaya de este mundo quiero que me recuerden como lo
estamos recordando a el. Con respecto a las reparaciones de alumbrado público, calles,
paseos,  bacheo,  adhiero  a  las  palabras  que  los  Concejales  han dicho  y  agrego  que
hemos realizado presión por todos lados pero les digo que esto es un problema político
con nuestro Municipio, no es que no nos hemos preocupado, la realizad es que no nos
dan respuesta y los rehenes de todo esto son los contribuyentes de Piriápolis que no
cuentan con lso servicios mínimos. Palavicino:  1) Reitero una vez más que los pozos en
la Av. Uruguay de entrada a Punta Negra siguen sin arreglar. 2) Debemos de estudiar los
7  puntos  propuestos  por  el  ejecutivo  para  agregar  a  la  Ley  de  Descentralización  y
Participación Cuidadana. Se recibe contestación de Orden de Servicio N.º 24  de parte
de Cuerpo Inspectivo. Por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes,
Graña)  Resuelven:  Pase  a  Administración  Documental  para  realizar  expediente
electrónico.  Manifestaciones  de  Ediles:  Eexp  2018-88-02-00375.  Planteamiento
referido a la necesidad de establecer normativa que  prohíba las carreras de perros
en el  departamento.  Por unanimidad 5 votos (Méndez,  Palavicino, Miranda, Fuentes,
Graña)  Resuelven:  Se toma conocimiento,  vuelva a Dirección Administrativa  de Junta
Departamental.  Eexp 2018-88-02-00371. Planteamiento sobre estado d e deterioro de



calles y lugares en zonas de Piriápolis.  Por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Se  toma  conocimiento,  vuelva  a  Dirección
Administrativa  de  Junta  Departamental.  Se  comienza  con  el  tratamiento  de  los
expedientes:  Eexp  2016-88-01-12349.  Proyecto  de  instalación  mult imedia  para
Castillo de Piria. Por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña)
Resuelven:  Se mandata a la Concejala Olga Rivero a mantener reunión de coordinación,
con  los  gestionantes.  Eexp  2016-88-01-16778.  Lugar  físico  para  emprendimi ento
“Sobre Ruedas” y declaración de Interés Municipal. Por unanimidad 5 votos (Méndez,
Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Se declara de Interés Municipal. Dictar
resolución.  Eexp  2018-88-01-05145.  Solicitud  archivo  fotográfic o  ECFA.  Por
unanimidad  5  votos  (Méndez,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  El
Municipio está interesado en conservar el archivo fotográfico, se autoriza a la Concejala
Olga  Rivero  para  realizar  las  gestiones  pertinentes.  Eexp  2018-88-01-06703.  Hacer
llamado  para  brindar  servicios  de  barométrica.  Por  unanimidad  5  votos  (Méndez,
Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  En  ausencia  del  Sr.  Alcalde,  se
mantiene  pendiente  hasta  la  próxima  Sesión.  Eexp  2018-88-01-11009.  Apoyo  para
Cuarta Edición del Triatlón de Piriápolis. Por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Por  ausencia  del  Sr.  Alcalde,  se  mantiene
pendiente  hasta  la  próxima  Sesión.  Eexp  2018-88-01-11620.  Apoyo  para  realizar
Carrera 5K INJU-MIDES. Por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes,
Graña) Resuelven:  Se mantiene pendiente por ausencia del Sr. Alcalde. Eexp 2018-88-
01-09486. Familia viviendo en ex comunal de La Capu era.  Por unanimidad 5 votos
(Méndez, Palavicino,  Miranda, Fuentes,  Graña) Resuelven:  Se toma conocimiento del
informe  presentado  por  Cuerpo  Inspectivo,  archívese  sin  perjuicio.  Eexp  2018-88-01-
10652. Propuesta para capacitar a profesores de Edu cación Física. Por unanimidad 5
votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña)  Resuelven:  De acuerdo a e-mail
recibido y puesto en conocimiento el Prof. Huelmo, se aprueba la solicitud de cambio de
fecha. Notifíquese, hecho archívese sin perjuicio. Eexp 2018-88-01-13173. Presupuesto
para mejoras del  servicio de video vigilancia en Se ctor Obras.  Por unanimidad 5
votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Por ausencia del Sr.
Alcalde se mantiene pendiente hasta la próxima Sesión. Eexp 2018-88-01-13327. Pedido
de  no  remoción  de  embarcaderos  en  Punta  Colorada.  Por  unanimidad  5  votos
(Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña)  Resuelven:  Notificar a los gestionantes
que serán recibidos por el Concejo, el día jueves 6 de setiembre a la hora 10:00. Hecho
vuelva. Eexp 2011-88-01-05838. Retirar autos de vía pública  (Misiones entre Zolezzi y
Rondeau).  Por  unanimidad  5  votos  (Méndez,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven:  Se encomienda al Concejal Fuentes, realizar las gestiones ante el tallerista
Sención.  Eexp 2018-88-01-13087. Solicita vivienda ofrece man o de obra a cambio.
Por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Pase
a la Dirección de Vivienda, Desarrollo Barrial y Salud para su estudio. Eexp 2017-88-01-
14948. Pauta publicitaria de VCC TV HD (Video Cable  Capuera TV). Por unanimidad 5
votos (Méndez,  Palavicino, Miranda, Fuentes,  Graña) Resuelven:  En ausencia del  Sr.
Alcalde  se  mantiene  pendiente  hasta  la  próxima  Sesión.  Eexp  2017-88-01-16248.
Llamado  a  precios  para  reperfilado  de  calles  de  tos ca.  Por  unanimidad  5  votos
(Méndez,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Ante  la  ausencia  del  Sr.
Alcalde  se  mantiene  pendiente  hasta  la  próxima  Sesión.  Eexp  2018-88-01-13326.
Comunica realización de evento Año Nuevo Chino el 1 7/02/2019.  Por unanimidad 5
votos  (Méndez,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Notificar  que  serán
recibidos por el Concejo el día jueves 4 de octubre a la hora 10:00.  Eexp 2018-88-01-
13380. Estudiar y dar solución a la problemática pl anteada en manzana 825.  Por
unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Pase al
Cuerpo Inspectivo  para realizar inspección en días de lluvia.  Eexp 2017-88-01-09522.



Llamado a precios para brindar servicios de limpiez a integral en dependencias del
Municipio.  Por  unanimidad  5  votos  (Méndez,  Palavicino,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Resuelven:  Por  ausencia  del  Sr.  Alcalde,  mantener  pendiente  hasta  próxima Sesión.
Eexp  2018-88-01-02801.  Llamado  a  Precios  N.º  007/20 16.  Limpieza  integral  en
Estación de Cría de Fauna Autóctona.  Por unanimidad 5 votos (Méndez, Palavicino,
Miranda, Fuentes,  Graña)  Resuelven:  Por ausencia del  Sr.  Alcalde se deja pendiente
para  la  próxima  Sesión.  Eexp  2018-88-01-10489.  Ayuda  para  realizar  jornada
recreativa  y  didáctica  para  niños  el  13/08/18.  Por  unanimidad  5  votos  (Méndez,
Palavicino, Miranda, Fuentes, Graña) Resuelven:  Notificar al gestionante que el Concejo
los  recibirá  el  jueves 23 de agosto  a  la  hora 10:00.  Siendo la  hora 14:30 se da por
terminada la  Sesión labrándose para constancia  la  presente que se firma en el  lugar
indicado UT. supra y fecha mencionada. 

 


